Acusan de corrupción a la secretaria del ex-presidente venezolano, Lusinchi

COLPISA-IPS CARACAS

La polémica secretaria del ex presidente de Venezuela Jaime Lusinchi, Blanca Ibáñez, protagonista de escándalos de corrupción y fugitiva de la justicia de este país, vivirá en Costa Rica, aseguró un diario de esta capital.

Lusinchi, quien en la actualidad es senador vitalicio del partido gobernante Acción Democrática (AD), le habría conseguido residencia en la nación centroamericana tras gestionarla ante el presidente de ese país, el demo-cristiano Rafael Calderón, aseguró el maturino "El Nacional" de

Ibáñez ha sido durante años secretaria privada del ex mandatario, y entre ellos existe una relación sentimental. Después de febrero de 1989, cuando Lusinchi terminó su mandato de cinco años y traspasó el poder a su correligionario socialdemócrata Carlos Pérez, se produjo una oleada de denuncias sobre irregularidades cometidas durante su administración.

La relación existente entre el mandatario y su secretaria determinó que el caso de Ibáñez haya sido uno de los de mayor resonancia en este país, después que se le acusó de abuso de poder y tráfico de influencias desde su oficina en el palacio presidencial de Miraflores.

Aunque los cargos han sido negados tanto por Ibáñez como por Lusinchi, éstos desembocaron en la expulsión de la secretaria del ex mandatario del partido AD, y en una orden de detención emitida por un tribunal. Pero la orden judicial no se cumplió.

Restos de la "marea negra" del petrolero Haven alcanzan el litoral de la Costa Azul de Francia

El impacto ecológico en costas y playas es limitado, según afirman los expertos

F. ITURRIBARRIA . CORRESPONSAL

Residuos contaminantes procedentes del naufragio del petrolero chipriota "Haven" registrado hace una decena de días a la altura de Génova han alcanzado en las últimas horas el litoral de la Costa Azul. Las playas y costas de varias localidades mediterráneas francesas se han visto afectadas por los restos de la "marea negra" sin provocar grandes daños desde el punto de vista ecológico según los expertos. Barcos especializados y brigadas de operarios limpian las zonas afectadas mientras se mantiene el dispositivo de vigilancia ante el riesgo de que nuevas capas de detritus sean arrastradas hacia la costa por las corrientes marinas.

LIMITADAS CONSECUENCIAS

Detritus impregnados de petróleo y placas de derivados asfálticos alcanzaron el martes por la noche el litoral de la Costa Azul entre el cabo de Ail cerca de Mó-naco y el cabo Ferrat al este de Niza. La capa de unos cinco kilómetros de largo y entre 50 a 100 metros de ancho es la principal mancha contaminante registrada en la costa francesa desde el naufragio del"Haven". Pese a la incesante vigilancia aérea y marítima desarrollada desde el momento del accidente la polución apareció de improviso ya que según los especialistas flotó bajo la superficie hasta aflorar por el empuje de una corriente de fondo.

Éxpertos galos puntualizaron



Soldados franceses proceden a la limpieza de la playa de Saint Jean Cap Ferrat en la Costa Azul. (REUTER)

que no se trata en realidad de una "marea negra" sino de residuos quemados esencialmente sólidos en conglomerado con detritus variados consecuencia de la explosión del petrolero chipriota que flotan a la deriva y se dirigen hacia la costa por efecto de las corrientes y de las condiciones meteorológicas. El instituto francés de investigación para la ex-plotación del mar aseguró que las consecuencias biológicas de la contaminación serían muy limitadas si persisten las actuales condiciones meteorológicas. Por su parte el centro de estudios de biología y oceanografía de Niza consideró escaso el impacto ecológico pero advirtió que otras cap2as de residuos pueden llegar al litoral de la Costa Azul en las próximas horas.

NUEVA NORMATIVA

Tres buques limpiadores de la Marina y un barco de protección civil combaten la mancha de petróleo con medios especializados mientras en tierra fueron recogidas varias toneladas de detritus. Entretanto sigue vigente el plan Polmar integrado por siete buques de la Marina y dos remolcadores ayudados por un avión y un helicóptero de detección.

El accidente ha puesto de relie-ve la necesidad de disminuir el tiempo de tránsito de los petroleros cargados de crudo para lo que las autoridades marítimas y locales frances2as están estudiando ya la adopción de las medidas

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE BADAJOZ

El Excmo. Ayuntamiento Pleno de Badajoz, en sesión celebrada el día 11 de abril del presente año, conoció el AVANCE del Plan Especial de Reforma Interior del Area de Posterior Desarrollo-4 (APD-4) de la Revisión del Plan General, correspondiente al Distrito I, Barriada de la calle Prim, presentado por CAMPUR, S.A., y redactado por los arquitectos don Rodolfo Carrasco López y don José Enrique de Vera Muslera, y ACORDO proceder a la EXPOSICION PUBLICA de dicho AVANCE al objeto de que, durante el plazo de TREINTA DIAS, a contar desde la publicación del presente anuncio en el "Boletín Oficial" de la Provincia.

Con independencia de dicho plazo, el AVANCE se expondrá en el Colegio Oficial de Arquitectos de Extremadura, ubicado en Plaza de España, núm. 4, desde el día 25 de abril hasta el 11 de mayo, pudiendo ser examinado por cualquier persona desde las 9'30 horas a 13'30 horas y desde las 18 horas a 21 horas (de lunes a viernes).

> BADAJOZ, 24 de abril de 1991.-EL ALCALDE:

Manuel Rojas Torres

El gran duque Romanov defiende el modelo de España para restaurar la monarquía en Rusia

FERNANDO ITURRIBARRIA

El príncipe Romanov jefe de la casa imperial de Rusia ejemplifica con el caso español en su defensa de la restauración monárquica en su país en unas declara-ciones publicadas ayer por el pe-riódico parisiense "Le Figaro". El régimen monárquico "constituye una solución de futuro. Es un tipo de Gobierno adaptable a cualquier sociedad. En España por ejemplo los socialistas de Felipe González gobiernan bajo la autoridad del rev" afirma el biznieto del emperador Alejandro II desde su exilio en Bretaña. El gran duque Vladimir considera que la crisis del comunismo otorga una "legitimidad renaciente" al principio monárquico.

Vladimir Kirilovitch Romanov nació en agosto de 1917 fuera de Rusia ya que los disturbios en torno a San Petesburgo habían empujado a sus padres a buscar refugio en Finlandia. Tras atravesar Alemania y residir en Suiza se

exilió en Francia rodeado de su esposa Leonida Gueorguievna princesa de Bagration-Mukhranski de su hija María y de su nieto Georges. Desde su actual retiro en el pueblo bretón de Saint-Briac cuyo ayuntamiento por unanimidad incluidos los concejales comunistas ha dado el nombre de Camino del Gran Duque a la calle donde se encuentra su residencia expresa a "Le Figaro" su esperanza de poder viajar a Rusia.

La reciente publicación de la entrevista que concedió a la revista rusa "Ogoniok" ha provocado la recepción de un aluvión de cartas de sus compatriotas en su exilio bretón. En las misivas "aparece un sentimiento de culpabilidad colectiva respecto a la familia imperial. La masacre del emperador y de sus allegados sin juicio en secreto es denunciada como un acto horrible". Su impresión a través de la correspondencia y de contactos directos con interlocutores oficiosos de la jerarquía soviética es que los ciu-

dadanos de la URSS "sueñan efectivamente con un posible regreso a la monarquía sin tratar de precisar la forma pues ven en la idea monárquica una solución a los problemas en los que se hunde la nación". A través de esta idea "se reconcilian con un poder una línea que construyó el país durante varios siglos en estrecha colaboración con la Iglesia".

A juicio del príncipe Romanov la monarquía tendría un papel decisivo como árbitro y agente unificador. "El monarca tendría la función suprema de hacer trabajar concertados a los diferentes grupos políticos y a las distintas fracciones étnicas mediante la elección de medidas aceptables por todos" preconiza. Aunque reconoce que la glasnot ha liberado sus contactos con el interior del país el jefe de la casa imperial de Rusia se lamenta del estancamiento de la perestroika y de las tiranteces entre Mijail Gorbachov y Boris Eltsin. "Sufro al ver a mi país reducido al estado de mendigo".